
Aos vinte e oito dias do ano de dois mil e vinte e três, às 16:00 horas, na 

sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua Dr. João Lucio S/N- 

Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a presidência do 

senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram os seguintes 

vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA SILVA; CÁSSIO 

PEREIRA DE ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; JOSE BATISTA DA 

SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA SILVA; SEBASTIAO 

BRAZ DA SILVA; SEVERINO DO RAMOS DA SILVA CARNEIRO E VALTER 

GONZAGA DE SOUZA, os funcionários da casa, além de outras autoridades e 

demais pessoas da comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor presidente Severino do 

Ramos da Silva Carneiro desejou aos presentes votos de boas vindas aos trabalhos 

legislativos de 2023, continuando passou a palavra ao segundo secretário o senhor 

vereador Sebastião Braz da Silva para realizar a frequência dos vereadores presentes 

à reunião, onde foi constatada a presença de todos os edis. Em seguida colocou em 

discussão a ata da sessão anterior, realizada no dia 11 de Dezembro de 2021, e não 

havendo nada a discutir foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o senhor 

presidente solicitou que lese a ordem de serviço do dia: 1 – Projeto de Lei 

Complementar Nº 001/2023, de autoria do poder executivo municipal, que 

concede reajuste aos servidores do quadro do Magistério Público Municipal 

e altera o Anexo V da Lei Complementar Nº 013/2010 e dá outras 

providências; 2 – Requerimento Nº 001/2023, de autoria do nobre 

vereador Marçal David da Silva, que convoca a Secretária Municipal de 

Saúde, Ivanete Alves Feitoza, para comparecer a esta casa e prestar 

esclarecimentos sobre o assunto “funcionamento da Saúde do Município”; 

3 – Requerimento Nº 002/2023, de autoria do nobre vereador Sebastião 

Braz da Silva, que solicita do senhor Prefeito Municipal a pavimentação das 

ruas do Conjunto Santo Amaro; 4 – Requerimento Nº 003/2022, de autoria 

do vereador José Raimundo Neto, que solicita do superintendente do DER 

na Paraíba a construção de 06 (seis) Lombadas Físicas ou outro método 

redutor de velocidade na PB356/354, no trecho entre a comunidade 

Andreza e a sede da Cidade, mais precisamente 03 (três) entre o açude dos 

leites e o início da rodovia na cidade e o Conjunto Mariz II, 02 (dois) no 

trecho entre o açude e o pé da ladeira de Antônio Raimundo e 01(um) no 

trecho entre o portal da cidade e o outro lado da ladeira de Antônio 

Raimundo; 5 – Requerimento Nº 004/2022, de autoria do vereador José 

Raimundo Neto, que solicita a realização de AUDIÊNCIA PÚBLICA, com o 

objetivo de tratar das questões relacionadas à segurança pública do 

Município de Nova Olinda-PB; 6 – Convocação da Secretária Municipal de 

educação, Ana Maria Vasconcelos Bezerra; 7 – Convocação do Secretário 

Municipal de Infraestrutura, José Norberto de Sousa Primo. Após a leitura da 

ordem do dia, o senhor presidente abre o espaço para solicitações verbais, em 

conformidade com regimento. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em 



discussão o Projeto de Lei Complementar Nº 001/2022. Vai a tribuna o senhor 

vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que a comissão se reuniu para 

analisar o Projeto de Lei Complementar nº 001/2023, que trata sobre o reajuste do 

piso salarial do magistério público municipal, tendo o projeto discutido e a referida 

comissão opinado por unanimidade de votos pela tramitação e aprovação do mesmo 

em plenário. Vai à tribuna o senhor vereador Damião Severino da Silva: 

saúda a todos, diz que estamos retornando hoje do recesso parlamentar, com o 

compromisso de fazer um trabalho digno, além de se sentir muito feliz por nessa 

volta aos trabalhos estar discutindo o PLC nº 001/2023, que trata do reajuste do piso 

salarial para as categorias do magistério, que esse ano o Prefeito mandou assim que 

o governo federal regulamentou a portaria através do MEC; por fim diz que seu voto 

é favorável, parabenizando aos professores pela aprovação da matéria. Não havendo 

mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação o Projeto de Lei 

Complementar Nº 001/2023, sendo aprovado por unanimidade, será 

encaminhado ao poder executivo. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em 

discussão o Requerimento Nº 001/2023. Vai à tribuna o senhor vereador Marçal 

David da Silva: saúda a todos, diz que hoje está apresentando este requerimento 

convocando a nova Secretária de Saúde Ivanete Alves, pois ficou sabendo que o 

Prefeito a havia nomeado, para que ela possa vir aqui nesta casa prestar 

esclarecimentos sobre o funcionamento da saúde de nosso Município. Não havendo 

mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação o Requerimento Nº 

001/2023, sendo aprovado por unanimidade, será encaminhado ao poder 

executivo. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão o Requerimento 

Nº 002/2023. Vai a tribuna o senhor vereador Sebastião Braz da Silva: saúda 

a todos, diz que hoje está apresentando um requerimento pedindo ao Prefeito que 

consiga recursos para calçar as ruas do Conjunto Santo Amaro que foi esquecido 

pelo poder público municipal, sobretudo pela ex-Prefeita Maria do Carmo. Não 

havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação o 

Requerimento nº 002/2023, sendo aprovado por unanimidade, será 

encaminhado ao poder executivo. Dando continuidade, o senhor Presidente coloca 

em discussão os Requerimentos Nº 003/2023 e 004/2023. Vai a tribuna o senhor 

vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que hoje está apresentando 

dois requerimentos que julga ser de grande importância para a população 

novaolindense, sendo o primeiro uma solicitação ao superintendente do DER no 

sentido de que o mesmo possa viabilizar a construção de 06 (seis) Lombadas Físicas 

ou outro método redutor de velocidade na PB356/354, no trecho entre a comunidade 

Andreza e a sede da Cidade, mais precisamente 03 (três) entre o açude dos leites e 

o início da rodovia na cidade e o Conjunto Mariz II, 02 (dois) no trecho entre o açude 

e o pé da ladeira de Antônio Raimundo e 01(um) no trecho entre o portal da cidade 

e o outro lado da ladeira de Antônio Raimundo; fala que o segundo requerimento é 

endereçado Coronel Comandante do 13º Batalhão de Polícia Militar, no sentido de 

que o mesmo possa viabilizar a realização de AUDIÊNCIA PÚBLICA, com o objetivo 



de tratar das questões relacionadas à segurança pública do Município de Nova 

Olinda-PB. Não havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação 

os Requerimentos nº 003/2023 e 004/2023, sendo aprovados por unanimidade, 

serão encaminhados ao DER e ao 13º CIA de Polícia Militar. Prosseguindo, o senhor 

presidente convoca a Secretária Municipal de Educação, Ana Maria Vasconcelos 

Bezerra para prestar esclarecimentos na tribuna da casa e responder os 

questionamentos dos nobres vereadores, em relação ao Requerimento de 

Convocação Nº 020/2022, e em seguida convoca o Secretário Municipal de 

Infraestrutura, José Norberto de Sousa Primo, para prestar esclarecimentos na 

tribuna da casa e responder os questionamentos dos nobres vereadores, em relação 

ao Requerimento de Convocação Nº 021/2022. Dando continuidade, o senhor 

Presidente dá por encerrado o expediente e dá início ao horário-livre, facultando a 

palavra aos que quiserem usar da tribuna da casa. Vai a tribuna o senhor 

vereador Ananias Martins da Silva: saúda a todos, parabeniza o Prefeito pelo 

início das obras de ampliação do cemitério e as construções das creches do Conjunto 

Julinha e do Distrito de Manguenza; agradece ao Secretário Zé Norberto por ter feito 

os reparos do calçamento do Sítio Canto; pede ao povo que não jogue lixo nesse 

corredor que dá acesso a cidade, pois o carro passa semana no sítio e 03 vezes por 

semana na cidade. Vai a tribuna o senhor vereador Damião Severino da 

Silva: saúda a todos, diz que na última semana foi publicada a Portaria nº 010/2023 

que traz a recondução do seu nome para a Presidência da Comissão de Finanças e 

Orçamento, agradecendo ao Presidente pela confiança no trabalho desenvolvido; 

pede ao Prefeito que este ano viabilize a entrega de Kit e Fardamento Escolar para 

os alunos da rede municipal de ensino, como também que procede com a obra de 

reforma e ampliação da Escola Municipal Maria Dionísia de Sousa, no Distrito de 

Manguênza; fala que participou esta semana da assembleia do sindicato dos 

servidores em educação e pôde ouvir as demandas dos funcionários do nosso 

município; diz que sobre a disputa de 2024, não conhece o administrador do 

instagram Maria João Tavares, mais teve conhecimento que seu nome estava entre 

as opções da sucessão municipal e que este foi majoritário em todas as disputas, 

agradecendo a todos que votaram nessa enquete se quaisquer pedido. O vereador 

Valter Gonzaga de Souza solicita um aparte: saúda a todos, pergunta ao 

vereador Damião se ele tem pretensões de disputar o governo municipal em 2024? 

O vereador José Batista da Silva solicita um aparte: saúda a todos, pergunta 

ao vereador Damião se ele vai disputar a preferência do eleitorado com a candidata 

do Prefeito e da Vice-Prefeita?. Vai a tribuna o senhor vereador Damião 

Severino da Silva: saúda a todos, diz que ainda não é momento de lançamento de 

pré-candidatura, mais que seu nome foi lembrado pela população e que quem diz 

quem vai ser candidato é o povo e não os políticos, assim como foi com a sua 

candidatura em 2020. Vai a tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: 

saúda a todos, diz que é preocupante ouvir de um vereador da base do Prefeito que 

existem tanto problemas assim no Município cuja administração parece que está de 



olhos fechados; fala que sobre o rateio do FUNDEB, este não feito porque o Prefeito 

achou melhor usar o dinheiro que era para ratear entre os professores com os 57 

eletricistas que ele contratou; diz que sobre a campanha eleitoral de 2024, as 

movimentações começaram mais cedo que imaginava e que depois dessa enquete 

em que o vereador Damião saiu vencedor, o grupo do Prefeito se apressou em lançar 

uma candidatura para calar os demais que tiverem pretensões ou que queiram pelo 

menos disputar nas pesquisas internas, só que na oposição é diferente, será lançada 

uma candidatura depois de ouvir o povo; por fim, diz que visitou algumas 

comunidades neste recesso parlamentar, e que também participou de uma 

entrevista. Não havendo mais nada a tratar o senhor presidente deu os 

trabalhos por encerrado, agradecendo a presença de todos e declarou 

encerrada a sessão ordinária. E eu, na qualidade de redator, lavrei e digitei a 

presente ATA que depois de lida e aprovada vai por todos assinada. 
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